El programa lo cubrieron la Banda de Zapadores, el Trio Norteño, Las Tres Morenas y el Quinteto del Departamento de Salu - bridad Pública del que forman parte maestros del Conservator io Nacional de Música.

En el propio programa figuró el discurso del C, Ingenio ro Don Luis G. Franco, Jefe de la Sección Antialcoholica del Departemento de Salubridad Pública, cujo discurso fué por demás interesante por los conceptos que el citado señor vertió en favor de la C.R.O.M.

In efecto, el Ingeniero Franco expresó que la C.R.O.M. no es una Organización improvisada, como es seguro que existen mu chas en el país, puesto que nuestra Organización tiene un histo rial que arranca desde la primera decena del presente siglo; que los elementos de la C.R.C.M. zhi reunidos deberán estar convencidos de que los hombres que al calor de la C.R.O.M. adquirieron su personalidad se han convertido en traidores en forma definitiva; que el Estandarte Rojo y Negro simbolo que usa la C.R.C.M., debe ser saludado donde quiera que se presente con respeto y admiración perque ese símbolo representa un periodo de evolución del proletariado en el cue los hombres y las mujeres de la C.k.O.M. han parti cipado de manera directa derramando su sangre en los campos de batalla; que la presencia de la Banda de Zapadores en representación de la Institución armada de nuestro País constituye la solidaridad de la clase trapalaciora de la C.R.O.M., con el ejército del Pais, que es merecedor del apaluso y del carillo de los trabajadores que constituyen la Corfederación Regional Obrera Mexicana.

Los anteriores conceptos son per si solos demasiado elo cuentes para que se haga comentario alguno; pero sin embargo, es conveniente llamar la atención de los compañeros acerca del particular porque la nejor justificación que tiene la C.R.O.M. respecto de su programa y la seriedad de todos sus actos, está reconocida en los conceptos vertidos por el señor Ingeniero Franco, alto empleado y premimente colaborador del Gobierno del señor General Cárdenas.

Y cuando esos conceptos los vierte una persona de la posición que ccupa el Ingeniero Franco, podemos decir con satisfacción que sus enemigos mienten cuando han asegurado que la C.R.O.M. es enemiga del Gobierno y que éste pretende acabar con nuestra organización; medio este del que se han valido para protendor alejar a los trabajadores de nuestra organización.

CONTINUA LA DESINTEGRACION DE LA LLAMADA C.T.M.

Como se recordará, primero fué el Sindicato Industrial Minero, después la llarada Causra Nacional del Trabajo, posteriormente el Sindicato Mexicano de Electricistas, quienes de manera pública han hecho serios cargos de falta de organización, de falta de hones tidad y honradez a Lombardo Toledano y al grupo que con él dirige la llamada Confederación de Trabajadores de México. Hey son los representantes del Siadicato de Trabajadores Ferrocarrileros cuienes censuran la actitud de Lombardo y sus amigos, con motivo de la acti tud que han asumido en el caso de la pretendida unificación de los Maestros de Escuela. En efecto, el grupo Lombardista creyó que el apoyo que la venido recibierdo de parte de algunos funcionarios de la Secretaria de Educación Pública, iba a permitirle aprovechar es ta influencia para controlar a todos los maestros de la República. a fin de poder realizar el sueño de Lombardo que consiste en 11e gar a ser Ministro de Educación Pública en México; pero afortunada mente los continucs fracasos y la falta de honradez de estos individuos, han hecho cambiar la situación, y la Secretaria de Educa ción Fública no le dió en este caso el control del Congreso de --Maestros a Lombardo Toledano. Disgustado el Maestro (7) porque no se le dió el cortrol del Congreso de Profesores, pretendió hacerlo